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NEWSLETTER N°1 – AVRIL 2021 

 

Mesdames, Messieurs, chers adhérents, 

Depuis 6 ans et la mise en place d’une nouvelle équipe dirigeante, nous sommes passés de 
285 licenciés en juin 2015 à 402 aujourd’hui avec un pic à 426 la saison passée, que nous 
aurions certainement dépassé aujourd’hui sans l’épidémie de COVID que nous connaissons. 

Nous sommes aujourd’hui dans le top 30 (sur plus de 160 clubs) du district du Rhône en 
termes de licenciés. 

Nous avons des équipes dans toutes les catégories et notre dynamique actuelle est très 
encourageante. 

Cependant, nous avons rencontré des difficultés à cause d’une communication pour le moins 

défaillante avec nos deux municipalités, le point d’orgue étant l’annulation des séances 

d’entrainement par la mairie de St Bonnet de Mure lundi 30 novembre, 2 heures avant la 

reprise, alors que tout était prêt pour des séances qui respectaient les directives imposées 

par la FFF. 

Rapide historique, 

En fin de saison dernière, nous souhaitions rencontrer les représentants des deux communes 

et du syndicat intercommunal Murois. Nouvelles équipes au S.I.M. et à Saint Laurent de Mure, 

équipe renouvelée à Saint Bonnet de Mure, il nous paraissait encore plus important de poser 

les bases d’une bonne communication pour avoir une collaboration efficace. 

• Demande de rdv auprès du président du Sim, fin juillet. 3 reports plus tard, nous avons 

enfin pu nous rencontrer le 9 octobre… Rencontre lors de laquelle rien d’important 

n’est sorti, à part que la subvention du foot serait revue à la baisse ! 

• Début septembre, nous avons demandé à la mairie de St Laurent de Mure de nettoyer 

le terrain en gore, en vue de préparer notre saison hivernale. Malgré de multiples 

relances, nous n’avons pas eu de retour positif avant le 2 décembre alors que les 

premiers entrainements sur ce terrain étaient prévus début novembre. 
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• Mi-octobre, nous avons donc envoyé un premier mail pour expliquer que, en l’absence 

du terrain de St Laurent, plus de 100 joueurs par jour (les lundi, mardi, mercredi et 

jeudi) utiliseraient le terrain du Champ de Mars de Saint Bonnet de Mure et qu’à ce 

rythme, avec les conditions climatiques automnales, il serait très rapidement 

impraticable. 

• À la suite de ce mail, la mairie de St Laurent de Mure nous a proposé un rendez-vous 

pour le 26 octobre. Mais ½ heure avant le début de l’entretien, nous avons reçu un 

appel qui annulait la réunion, un participant de la municipalité étant déclaré cas 

contact. Depuis, aucune autre date ne nous a été proposée… 

 

• La mairie de St Bonnet a contacté M. MARTINEZ, notre co-président, pour lui annoncer 

que nous serions reçus. Mais à ce jour, toujours rien… Des mails de demandes de 

rendez-vous ont bien été envoyés de notre part, mais pas de possibilité de la part des 

élus (cas contacts, pas d’actualité, silence radio...) ! 

• Devant cet immobilisme, le 30 octobre, nous avons de nouveau envoyé un courrier aux 

2 municipalités et au SIM pour les ALERTER que notre situation devenait difficilement 

gérable alors que nous avons les fondations pour faire de notre association l’un des 

clubs référents de l’Est Lyonnais dans les années à venir. 

• À la suite de ce courrier, aucun retour. Comment faire ? 

• Lundi 30 novembre. La mairie de St Bonnet de Mure décrète la non-ouverture de ses 

installations alors que nous avions l’accord le vendredi précédent. Nos responsables 

techniques et les éducateurs avaient passé une partie de leur week-end à préparer 

cette reprise tant attendue par les enfants, pour que les entrainements puissent se 

faire « sans contact » et donc uniquement à base d’exercices techniques et sans 

opposition. 

• Nous n’avons eu l’autorisation officielle de réouverture que le mercredi 2 décembre 

en milieu de journée. Nous nous sommes donc de nouveau adaptés pour proposer des 

séances samedi matin à nos catégories U7, U9 et U11, les U13 ayant repris jeudi et les 

U15 vendredi. 
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• Le 9 janvier, nous avons finalement eu la visite de Messieurs PETRICIG (1er Adjoint à 

Saint Bonnet de mure et SUSINI Adjoint aux associations à Saint-Bonnet de mure) ; il a 

été convenu que : 

✓ L’éclairage du champ de mars serai réparé par la Sté Bouygues le 13 janvier. (Fait 

début avril) 

✓ L’installation d’un local matériel sur le champ de mars, va être étudié pour 

réalisation faite septembre 2021. 

✓ Un point d'eau va être étudié sur le champ de mars pour réalisation envisagée 

septembre 2021. 

✓ La réalisation d’un portillon côté sud champ de mars, va être étudié. 

✓ L'entretien des 2 terrains du champ de mars et le terrain Tony GALAN, va être 

revu (reprise des « espaces gardiens » devant les cages, roulage et semis des 

terrains plus fréquents. (Fait début avril) 

✓ Mise en place d’une main courante aux normes sur le champ de mars. 

✓ Reprise et sécurisation de la logette électrique entrée champ de mars, 

immédiatement. (Fait). 

 

• Concernant les abords du terrain d’honneur : 

✓ Clé électronique des WC sous auvent gérée par la buvette Muroise football Club. 

(Acté et mis en place avril) 

✓ Clé électronique du bureau à poser. (En attente) 

✓ Installation de la fibre dans le bureau Muroise football Club (idem basket). (En 

attente) 

✓ Mise en place d’un chauffe-eau dans la buvette. (Fait avril) 

✓ Ô surprise, sans être prévu de longue date, remplacement de l’évier de la 

buvette par une plonge. (Fait en avril). 

✓ Réalisation d’un local sur la partie « gravier » du patio vestiaires. (En attente) 
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• Concernant le terrain d'honneur, Ce même 9 janvier, nous apprenons avec plaisir, par 

Messieurs PETRICIG et SUSINI, que les deux communes ont validé la réalisation du 

terrain synthétique, et de son éclairage (les devis sont déjà reçus), avec une réalisation 

cet été pour un terrain disponible en septembre 2021 (fin août, pour le 1er match de 

Coupe de FRANCE serait un plus pour une inauguration !). Nous avons, bien sûr, 

proposé d’être disponibles lors de l'élaboration d’un cahier des charges, pas de 

nouvelles à ce sujet-là ! 

Aujourd’hui, nous continuons à être mobilisés pour que le club accueille tous les enfants de 

nos communes et qu’ils se fassent plaisir en pratiquant leur sport favori. 

Nous avons heureusement une équipe d’éducateurs soudée, dynamique et compétente 

mais il faut bien l’avouer, cette dynamique reste fragile dans ce contexte (équipements 

vieillissants, communication avec nos élus défaillante…) et soumise à 2 conditions : 

➢ Que les municipalités se décident à ENFIN nous recevoir OFFICIELLEMENT pour que 

l’on puisse démarrer une démarche de COLLABORATION que nous appelons de nos 

vœux. 

➢ Que nous ayons une date pour l’arrivée du TERRAIN EN SYNTHETIQUE promis depuis 

de nombreuses années et annoncée par le programme de campagne de la mairie de St 

Bonnet de Mure et confirmé le 9 janvier 2021, lors de la visite de nos installations par 

Messieurs PETRICIG et SUSINI. 

A noter que le SIM nous a notifié, par courrier (une première dans l'histoire du club !), que 

notre subvention pour la saison prochaine serait divisée par 3, en ajoutant que nous 

devrions limiter notre taille en rapport avec les infrastructures (!), point qui nous a été, aussi,  

mis en avant par M. PETRICIG , lors de sa visite du 9 janvier sachant que les communes 

densifient les constructions (ZOOM d’avril 2021) : 195 logements à venir sur St Laurent, St 

Bonnet, projet de constructions de villas (pas d’enfants ?) sur les hauts de St Bonnet, 

réalisation des Cèdres (45 logements), les 24 maisons à côté du stade se finissent (pas 

d’enfants non plus ?). 

Dans une dynamique de mieux, d'école de football, de sociabilisation, on nous demande de 

toujours faire plus de qualité avec moins de moyens, mais plus d’enfants à prendre en charge, 

équation difficile ... 
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Thierry Martinez et moi-même souhaitons vivement continuer à faire avancer Muroise 

Football Club. C’est pourquoi, nous nous engageons à revenir vers vous prochainement, pour 

vous faire part de la situation, ayant bon espoir que nos alertes trouvent enfin échos du côté 

de nos élus. 

Pour vous, pour vos enfants, nous continuerons à nous battre, afin que notre club continue à 

évoluer dans les meilleures conditions. 

Prenez soin de vous et de vos proches, n’oubliez les gestes barrières. 

Bien sportivement,                                    
                                                                                                                           

Patrick DENIS & Thierry MARTINEZ 

Co-Présidents Muroise Football Club 

 
❖ A suivre :  

NEWSLETTER N°2 JUIN 2021 : pour toujours plus d’informations sportives et 

structurelles 

                                                               

 

 

 


